

Le Football peut réinsérer les jeunes

Un second module de formation U9 avait été organisé cette saison par le District du Tarn de Football dans l'Etablissement Pénitencier pour Mineurs de Lavaur. C'est également la sixième année de collaboration.

Le projet était coordonné par les éducateurs de la Protection Judiciaire de la Jeunesse Mokthar, Anaïs ainsi que Madjide AMER-SAÏD (Conseiller Technique Départemental). Cinq jeunes ont eu la possibilité de participer à une formation destinée à maîtriser des outils pédagogiques d'entraînement pour les catégories du football à 5 (U6 à U9).

Le club de Lavaur Fc ayant facilité le projet en permettant que les candidats soient licenciés F.F.F, donnant ainsi toute la légitimité et la reconnaissance à la formation. Un quatrième jeune depuis la mise en place de l'action a intégré cette saison un club de football pour aider au fonctionnement de l'Ecole de Football.

Bravo à tous les jeunes qui par leur investissement ont permis encore une fois la pleine réussite du projet.

Les lauréats : *Amine, Amine, Sofiane, Sofiane et Stéphane* se sont vu remettre leur diplôme de façon très solennelle par Raphaël CARRUS (Président du District), Boualem MESSAOUDI et Jean-Luc BENOS (Resp. Tech. de Lavaur FC) et la Direction de la PJJ.

